

PEP'S « La Désirothèque » avec les 212 et Mme De Freitas

Deux comédiens, Matthieu Canaguier et Valérie Fernandez de la Compagnie Diptyque théâtre, sont intervenus 28 heures auprès des 212 pour un projet de film documentaire autour de l'orientation.

Le gérant de la société Aventura Park de Crépy-en-Valois, Thierry Galin, avait accepté en amont de participer à la production d'un film documentaire sur son métier et son parcours professionnel.

Les élèves ont bénéficié de séances pour développer leur jeu d'acteur et gagner en aisance à l'oral. Puis ils ont rédigé des questions afin d'interviewer Thierry Galin et ils ont réfléchi à la mise en scène de leur documentaire (où filmer ? les différents plans, le déroulement etc.)

Deux journées ont été consacrées au tournage : l'une au sein du lycée et l'autre à Aventura Park.

Les comédiens sont revenus ensuite montrer à la classe la réalisation finale après montage afin d'obtenir la validation des élèves. Le film est disponible sur la chaîne Youtube du projet :

<https://tube-arts-lettres-sciences-humaines.apps.education.fr/w/fJitS3dbvphAJgw8A2f78k>

<https://www.youtube.com/channel/UCMavUriJl5lBtNuwlHlvQ4Q/videos>



